

Le Premier ministre de Belize qualifie Cuba de leader mondial de la solidarité



La Havane, 30 mars, (RHC).- Le Premier ministre de Belize, Dean Barrow, a qualifié Cuba de leader mondial de la solidarité. Peu après l'arrivée de la brigade médicale cubaine Henry Reeve, dans son pays, le Chef du gouvernement de Belize a exprimé sa reconnaissance pour l'aide cubaine et souligné la résistance du peuple cubain au blocus étasunien.

Il a personnellement accueilli le second groupe de cette brigade spécialisée en situations de désastres et d'épidémies. A cette occasion, il a remémoré les circonstances dans lesquelles le Commandant en Chef, Fidel Castro, a fondé la brigade Henry Reeve en 2005 et quelques-unes de grandes missions que les médecins cubains ont accomplie dont la bataille contre l'ébola en Afrique occidentale.

Source : Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/218232-le-premier-ministre-de-belize-qualifie-cuba-de-leader-mondial-de-la-solidarite>



Radio Habana Cuba